



**Einladung zur Demonstration
am 03.10.2018, 17.00 Uhr
auf dem Marktplatz Kitzingen**

Für Demokratie gegen Rassismus und Intoleranz

Derzeit erleben wir ein Erstarren von undemokratischen, rassistischen und intoleranten Strömungen in unserem Land. Alle Demokratinnen und Demokraten sind aufgerufen, sich gegen diese Entwicklungen zu stemmen und die wichtigen Errungenschaften unserer Gesellschaft aktiv zu stärken und zu verteidigen.

Auf dieser Demonstration soll keine Parteipolitik gemacht werden. Vertreter*innen verschiedener Institutionen sollen zu Wort kommen. Gemeinsam wollen wir für unsere freiheitliche und demokratische Gesellschaft demonstrieren und den Konsens unseres friedlichen Zusammenlebens deutlich machen.

Für den Arbeitskreis *Gewissen*

Hanjo von Wietersheim

Julius-Echter-Platz 7, 97346 Iphofen